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A Busca de Almas Perdidas e Morrendo 

 

Provérbios 11:30, “O fruto do justo é árvore de vida; e ele que ganha almas é sábio. ” 

Esta não é nossa casa; estamos apenas peregrinando aqui, tentando tirar outros cidadãos da 

escuridão. E ir para uma cidade, talvez fazer uma campanha em toda a cidade, apenas arar 

por uma semana ou dez dias, para uma preciosa alma ali fora, uma, apenas uma 

assentada ali. 

Você pode dizer: "A reunião foi um grande sucesso; cinco mil pessoas compareceram ao 

altar". Pode não haver um deles salvo, nenhum deles. Veja? Você pode pensar ai: "Apenas 

duas pessoas vieram ao altar"; mas um deles pode ser uma joia. Estamos apenas pescando 

no riacho. Deus escolhe os peixes; Ele sabe o que é peixe e o que não é ( Matt. 13: 47-50). 

Então veja, estamos apenas pregando. E lembre-se, você está fazendo a mesma coisa neste 

Tabernáculo. Mas lembre-se sempre disso, " Minhas ovelhas conhecem Minha voz. " (João 

10: 26-28). E a Voz de Deus é Sua Palavra. [1] 

E eu vim para colocar minha parte, meu ministério, para fazer (tudo que pudermos) este 

encontro para ser um sucesso. Não é um sucesso porque são nossos encontros, mas um 

sucesso de pessoas encontrando Jesus Cristo. Esse é o sucesso. Qualquer encontro, não 

importa o quanto louvamos a Deus, quantas grandes coisas o vemos fazer, quantas vezes Ele 

fala connosco no Espírito, e assim por diante; a menos que haja algo realizado, algumas 

almas trazidas para o Reino! (João 3:5). [2] 

A cura é uma coisa que atrai a atenção das pessoas. Qualquer um fará uma doação para 

um culto de cura. Eles vão doar para um festival de música. Mas quando se trata de uma 

pobre alma perdida, eles não têm nada a ver com isso. Veja, agora não é isso certo? Temos 

tudo ... Uma pobre alma perdida, não quero ter nada a ver com isso. Eles vão deixá-lo tatear 

em qualquer coisa. Diga: "Bem, isso é tudo certo, ele pertence à igreja. Não vai doer nada. "[ 

3] 

Mas e se eu salvar uma alma? E se eu tivesse deitado aqui esta noite, cem bilhões de 

dólares colocados aqui. E o que eu poderia fazer com cem bilhões de dólares, os missionários 

que eu poderia enviar ao mundo, e ... provavelmente ganhar milhões de almas. Eu não sei. 

Mas se eu tivesse cem bilhões de dólares deste lado, e um pequeno botão deste lado, e eu 

pudesse apertar aquele pequeno botão, e eu perderia os cem 

milhões de dólares, ou não pressione o botão, eu poderia ficar com ele. Mas se eu apertasse o 

botão, meu querido pai que passou além do véu, andaria por este corredor, e eu pudesse 

sentar aqui e falar com ele dez minutos, eu daria os cem bilhões gratuitamente sem uma 

pergunta para falar com meu papai mais uma vez.  

Onde está o valor então? O que é isso? Eu acho que se eu conseguir salvar uma alma, um 

garotinho negro, ou o que quer que seja, enquanto houver uma eternidade, e essa Luz e 



essa Estrela de Deus brilharem em glória, meu nome será associado a obter aquela alma 

salva ( Daniel 12: 3). [ 4]  

Mas deixe-me dizer uma coisa. Não temos esse dinheiro. Vocês pobre homens. Todos nós 

somos. Está certo. Vivemos da esmola do povo, sendo ministros. Mas, irmão, na África, um 

garotinho negro mais ou menos desta altura, ou uma prostituta da rua lá em Louisville, uma 

alma salva, na eternidade quando aquela estrela estiver brilhando além, nosso nome 

estará envolvido nela. Aí está o seu valor. Não é o quanto você tem, o quanto você deseja; é 

o quanto você pode fazer para salvar almas para Cristo Jesus. 

Nosso dinheiro vai murchar. Mas se eu conseguir uma alma salva para Cristo, irmão, 

enquanto houver uma eternidade, a glória de Deus repousará sobre essa alma. Então, o que é 

valor? De que adianta quando a luta está na garganta e o médico vê o pulso subindo pela 

manga. De que adianta todo o dinheiro e toda a popularidade? Pessoas para dar tapinhas nas 

suas costas, ou você se torna uma grande pessoa, que bem isso faz para você? Nem um 

pouco. Ele desaparece e fica aqui na terra. 

Mas uma alma salva, você verá seu nome embrulhado nela enquanto a estrela da manhã 

brilhar ... Então vamos salvar almas, irmãos ( Prov. 11:30). Cada um. Vocês, donas de 

casa, não precisam ser pregadoras. Você faz algo para a glória de Deus. Lembre-se, coisas 

eternas é o que dura para sempre, e isso é salvar almas. Que essa seja a primeira coisa de 

todo o seu trabalho, de todas as suas ideias e de todos os seus motivos ( Matt. 6:33).  

Ontem, de pé, segurando a mão de uma mãe, meu braço ao redor dela, e seu queixo 

tremendo, e seu filho deitado ali morrendo ... Ela disse: “Billy, eu desejei e desejei que você 

voltasse ao Tabernáculo. " Eu disse: “Irmã Ferguson, gostaria de fazer isso”. Eu disse: “Bem, 

olhe, irmã. Oh, eu poderia conseguir talvez cinquenta almas salvas aqui no Tabernáculo. Isso 

seria uma boa colheita por um ano. Eu posso conseguir cem mil deles salvos em alguma outra 

terra”. Veja? Quando eu caminho para a glória, eu não quero ... Deus me salvou. Ele me 

salvou. Isso está resolvido. Mas o problema é que, quando eu chegar lá, quero olhar ao redor 

e ver as estrelas brilhando ( Daniel 12: 2-3). Amém. Eu quero ver algo que faz algo. 

Se eu tivesse morrido e fosse um grande homem, um presidente como Lincoln ou algo assim, 

eles construiriam um grande memorial, mas um dia não seria. Mas uma alma salva na 

glória, seu nome estará embrulhado nisso, enquanto há uma eternidade rolando. [ 5]  

Agora observe, Deus Se fazendo conhecido. Não devemos fazer convertidos ao 

Cristianismo por um governo; mas pela revelação, o Cristo em você, como Deus estava 

em Cristo ( Col 1: 26-28). Como Deus estava em Cristo, Cristo em você! O que Deus fez 

em Cristo, Cristo faz em você! Que sinais Deus fez em Cristo, Cristo fez em você! Oh, não 

é lindo? Oh meu! Eu gosto disso. 

Jesus disse: " Naquele dia, "é este dia." Naquele dia, " quando esta revelação for dada a 

conhecer, " você saberá que eu estou no Pai e o Pai está em mim; Eu em você e você em 

mim. " Quando a revelação for manifestada, " Naquele dia sabereis que Eu e o Pai somos 

Um; Eu estou no Pai e o Pai está em mim. ”(João 14: 19-20). Então quando a revelação 

vem, então é, " Eu em você e você em mim. " Aí está você. Pelo que? Para trazê-lo de 

volta. Temos que ser. [ 6] 



Esse é o propósito do Espírito Santo: É o Pai de novo, Deus o Pai habitando em você, 

operando Seus planos para terminar Seu plano de redenção, operando através de você, 

fazendo de você um cooperador com Ele, te dando um lugar, dando a você uma parte por 

seu irmão e irmã perdidos, dando a você Seu Espírito e Seu amor para ir caçar os 

perdidos como Ele fez no jardim do Éden. "Adão, Adão, onde estás?" Isso é o que o Espírito 

Santo faz a um homem ou mulher. Quando isto atinge seus corações e toma sua morada, há 

uma sede e uma fome de almas perdidas (ROM. 8: 26-27). Este é o problema com os 

encontros hoje; não há toque do Espírito suficiente nele para ir pelas almas dos perdidos 

e daqueles que estão morrer. É mais para fazer um nome, ou uma igreja, ou um edifício, ou 

uma denominação, em vez de um programa para ganhar almas. Que pena. Nós poderíamos 

ficar muito nisso. [ 7] 

Pregadores, um ministro, por que não temos fardos pelas almas perdidas? Eu acredito que é 

uma falta de avivamento. Eu acredito que ainda devemos tentar orar a Deus para nos dê 

paixões pelas almas perdidas até que Jesus venha. [8] 

Eu não me importo se um irmão se extraviar, não importa o que ele faça, você irá atrás dele ( 

II Tim. 2: 24-26). Eu fui atrás de um irmão há não muito tempo, havia se perdido. Um jovem 

me disse: "Deixe aquele patife ir. Deixe-o em paz." Eu disse: “Se eu chegar a um lugar onde 

meu coração não vai com meu irmão, então é hora de eu ir ao altar, porque eu caí de graça”. 

Eu disse: “Eu irei enquanto ele tiver respiração em seu corpo, e eu o alcançarei em algum 

lugar ao longo da linha”. Sim senhor. E eu o peguei ( Aleluia.), trouxe de volta. Sim senhor. 

Ele está de volta ao redil com segurança agora. Sim senhor. Ele teria se perdido tão certo 

quanto o mundo ( I João 5:16). [ 9] 

Oh, cristão, que oportunidade temos! Temos oportunidades que São Paulo nunca sonhou 

ter. Temos oportunidades que Enoque, Elias e todos eles nunca tiveram, as oportunidades que 

temos agora. E há uma ovelhinha ali em algum lugar, e Ele não ficará satisfeito até que 

aquela venha ao redil. Com a ajuda de Deus, e por uma visão, e ASSIM DIZ O SENHOR, 

estou voltando pelo mar. Aquela última ovelhinha pode ser uma ovelha negra ali, pelo que eu 

sei, onde eles nem mesmo pensam que têm uma alma. Mas Deus sabe diferente. Vou buscar 

até o último dia da minha vida, para encontrar aquele, onde quer que esteja ( Lucas 15: 

3-7). [ 10] 

Muitos de vocês aqui, homens de Deus, chamando em sua vida; você pode estar fazendo 

algo. Só não fique por aí! Vamos fazer algo! Se você não conseguir, mas uma alma salva, 

faça com que aquela seja salva, cada um de nós. [ 11] 

É isso que as pessoas fazem. Em vez de cristãos humilhando-se e esvaziando-se para 

encontrar mais do quarto de Deus ( João 8:37), eles tentam construir um conhecimento 

caseiro, ou algum conhecimento de escola técnica, ou algo, que os afasta mais de Deus do 

que estavam quando começaram. 

É isso que estou pensando sobre estas chamadas de altar artificiais. Você o traz, e da 

próxima vez, é dez vezes mais difícil trazê-lo de volta. Deixe-o sentar e ouvir até que 

Deus faça algo por ele ( João 6:44). E então deixe-o vir e confessar isso, levante-se, 

invocando o Nome do Senhor (ROM. 10: 12-13). Está certo. [12] 

Quando podemos pensar nos dias passados, na era dos metodistas - quando eles oraram a 

noite toda e choraram com lágrimas amargas pelos perdidos, e eles não tinham paz. E hoje 



parece que podemos nos vestir bem, sentar e ouvir, e vá para casa despreocupado. Ó 

Senhor, mova nossos corações; ponha em nós zelo pelas almas perdidas! Que ministros e 

leigos, cada pessoa tornando-se parte do Reino e com um desejo ardente que 

vasculharíamos cidades e em todos os lugares e arrancaríamos os perdidos das sarjetas e os 

obteríamos como tições para o Senhor. Conceda-o, Senhor. [13] 

Então, estamos tentando fazer com que cada alma seja salva, para que Jesus possa vir. 

E Ele não pode vir até aquele último que tem o nome no Livro da Vida, que foi colocado Lá 

antes da fundação do mundo ( Eph. 1: 3-4); quando esse nome é chamado, esse é o último 

então. Ele veio para redimir, para trazer de volta. Redimir é "trazer de volta". E quando Ele 

traz o último ... Ele está assentado ao lado direito de Deus, hoje, fazendo Sua obra de 

mediador ( ROM. 8:34).  

E quando aquela última alma é salva, que foi redimida, e visto e conhecido por Deus antes 

da fundação do mundo ( Rev. 13: 8); quando aquela última alma é salvo, isso fecha o 

Livro. Então o Cordeiro sai, tira o Livro da mão direita d'Aquele que está assentado no 

Trono ( Rev. 5: 1-10). Ele esta vindo então, Ele está vindo à terra. [ 14] 

Agora olhe para você mesmo. Realmente, você é um cristão genuíno da Bíblia, cheio de 

amor de Deus? ( ROM. 5: 5). Lembre-se, a Bíblia disse, nos últimos dias quando este tempo 

acontecer, Ele disse: "Um anjo marcador passou pelas igrejas, passou pelas cidades, e selou 

somente aqueles que suspiraram e choraram pela abominação que foi feita na cidade. " Isso 

está certo? Ezequiel 9, sabemos que é a verdade. O anjo marcador foi e colocou uma Marca 

em sua testa, selou-os, "Aqueles que suspiraram e choraram." ( Ezek. 9: 1-4). 

Depois disso vêm os anjos massacrando dos quatro cantos da terra, que está vindo 

imediatamente, nós vemos isto vindo, guerras acontecendo que matarão toda a terra. Não 

havia nada que eles não pudessem tocar, exceto aqueles que tinham a Marca (Rev. 7: 1-8). 

Seu coração está tão preocupado com os pecadores, e com a maneira que a igreja e as 

pessoas estão fazendo, que você pode suspirar e chorar por isso? dia e noite? Se não for 

assim, estou pensando. Essa é a Escritura (Prov. 24: 11-12). [15] 

Ame, ame, ame-O. Veja o que Ele fez por você. É por amor. O amor traz obediência. O 

amor traz namoro. O amor traz casamento. E é para lá que estamos indo, Ceia das Bodas do 

Cordeiro. Eu ouço meu Salvador chamando, que Ele me ama também. Eu também! 

Com todo o seu coração, apenas sinta Algo real docemente entrando em você. Esse é o 

Espírito Santo.  

Estou orando por você agora e por mim. Se eu fiz alguma coisa errada, minha mão para Ti, 

Senhor, significa que sinto muito. Minha mão para Você, Senhor, significa que Eu não 

queria fazer isso. E eu sei que estou morrendo, Senhor. Eu tenho que deixar este mundo, na 

forma física. Eu quero te encontrar. Minha mão significa, pegue, Senhor. Encha-me com o 

Espírito! Dê-me o Sinal do Seu amor sobre mim ( I João 4: 7,1112,16), o Espírito Santo, 

isso me fará viver docemente, suavemente, me fará viver a Vida que estava em Cristo; que 

meu coração vai queimar pelos outros ( II Cor. 5: 14-15), que eu simplesmente não 

descansarei dificilmente, dia e noite, até que eu possa pegar todos que puder. Serei como 

os mensageiros de Jericó; Eu irei a cada pessoa que eu puder, e ver se consigo fazê-los entrar 



sob a aliança de Sangue ( Joshua 2: 15-19), sob o Sangue do Cordeiro, para que recebessem o 

Sinal. [16] 

Não pode aquele que ouviu a Mensagem, que nenhum deles se perca, desde o menor filho 

até o mais velho. Que seu santo desejo seja apenas para Deus e Sua Palavra. Não sabemos 

a que hora Ele pode aparecer, ou a que hora Ele pode nos convocar para responder lá no 

Julgamento ( ROM. 14: 10-12; II Cor. 5: 10-11). Não sabemos a que hora Ele pode, como 

era, tirar nosso cartão do prateleira, digamos, " É hora de voltar para casa. Você tem que 

ir. "Deus, ajude-nos a nos mantermos puros. Conceda isto, Senhor.  

Que possamos viver até a vinda do Senhor, se for possível. Que possamos fazer tudo que está 

ao nosso alcance, com amor e compreensão, entendendo que Deus está esquadrinhando o 

mundo, hoje, encontrando cada ovelha perdida. E podemos falar com eles com oração 

temperada de amor e a Palavra de Deus, para que possamos encontrar aquele último, para 

que possamos ir para casa, e saia deste velho Éden de Satanás aqui, Senhor. [ 17] 

Grande Autor deste Livro, "É uma Semente", somos ensinados, "que o semeador semeou", 

assim disse o Autor. Agora, sabemos que uma semente crescerá se estiver no tipo certo de 

solo. Então, Pai, tirará todas as sarças e cardos, e incredulidade, e pensamentos céticos de 

nosso coração; para que a Palavra de Deus cresça livremente, regada pelo Espírito em 

nosso coração, para que possamos nos tornar o povo de Deus. Conceda-o, Pai. Esses são 

os nossos corações. Não só para nós que reconhecemos isso, mas que haja outros em todo o 

país, com o coração de cada um ardendo de amor e ternura, irão tentar ganhar o irmão 

perdido, a irmã perdida. Conceda-o hoje, Deus. Estamos olhando totalmente para você, 

pois Tu és nosso guia e nosso Senhor. Então oramos para que nos direcione em Sua Palavra 

hoje, e nos dê de Tuas bênçãos. Pela Tua graça e em Teu nome, pedimos. Amém. [ 18] 

Que a igreja permaneça e seja grande, e uma estação de salvamento de almas, um farol até 

que Jesus Cristo venha, é minha oração. Deus te abençoê. [ 19] 
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Está vindo alguém com uma Mensagem que está diretamente na Bíblia, e um trabalho rápido 

circundará a terra. As sementes irão para jornais, material de leitura, até que cada Semente 

predestinada de Deus tenha ouvido Isto. [irmao. Branham em "Conduta-Ordem-Doutrina", 

página 724]. 


